

# 白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

## 体育大会に向け 気合入っています

体育大会の練習が始まりました。朝の時間を中心に、応援合戦の練習が行われています。応援団長や6年生がリーダーシップをとり、練習が進められています。本番が楽しみです。



## 体育大会のテーマは「絆」 大会旗にしたためました

代表委員会で子供たちが生み出した今年の体育大会のスローガンは

永遠の強い絆で結ばれた 111の仲間達で 最後までぶつかり合い  
心を燃やして みんなで全力超えていけ

です。長いですが、でも子供たちは覚えているから驚きです。きちんとめあて（スローガン）に向かって頑張っているのでしょうね。

このスローガンで大切にしている言葉が「絆」です。

そこで、いつもこの「絆」を意識できるように、そして、体育大会を象徴する形として表すために大きな「大会旗」を作ります。旗の中央にはもちろん「絆」の文字。本校の職員が子供たちが見守る中、書道パフォーマンスを行い、「絆」の文字をしたためました。

体育大会で登場します。お楽しみに。



## ありがとうございました



今年の体育大会は、運動場のトラックの向きを90度変え、校舎側に本部テントが来ます。そこで問題になったのが、入場門。運動場を掘って柱を立てなくてはならないのですが、これが想像しただけでも大仕事。

すると、保護者の日高さんが「よかったら掘りましようか？」と声を掛けてくださり、熱い中、穴を掘ってくださいました。あの固く、掘りにくい柱の穴、職員がしたら半日はかかるかなと言っていたのに、あっという間に掘ってくださり、その上、運動場をローラーで整備してくださいました。本当に感謝です。